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4 ДЕКАБРЯ –
ВЫБОРЫ

в Государственную
Думу

и Законодательное
собрание

Партии будут следить
за ходом избирательной

кампании
В Петербурге состоялся Меж�

региональный Форум «Честный
выбор» с представителями поли�
тических партий, зарегистриро�
ванных на выборах�2011.

Общественный совет «Чест�
ный выбор», организатор Фору�
ма, был создан как гражданская
инициатива, его цель – соблюде�
ние законности в избирательном
процессе.

Как отметили наблюдатели
«Честного выбора», в Северо�За�
падном регионе предвыборную
обстановку не назовешь спокой�
ной. Так, были выявлены наруше�
ния в агитации, авторских правах
и интеллектуальной собственно�
сти, а также случаи проявления
агрессии в адрес политических
оппонентов.

Итогом работы Межрегиональ�
ного Форума «Честный выбор»
стало подписание декларации о
мониторинге нарушений в ходе
избирательной кампании в Петер�
бурге. Члены Общественного со�
вета уверены, что все случаи не�

законной предвыборной деятель�
ности должны быть расследова�
ны, а виновные привлечены к от�
ветственности.

Метро заговорило
по+английски

В петербургском метрополите�
не с 14 по 20 ноября прошла ак�
ция «Международная неделя в
метро». В эти дни все объявления
в поездах третьей (зеленой) линии
дублировались на английском
языке. За стартом акции наблю�
дали вице�премьер РФ Дмитрий
Козак и губернатор Петербурга
Георгий Полтавченко.

 На станцию «Площадь Алек�
сандра Невского�1» они спусти�
лись в сопровождении начальни�
ка Петербургского метрополитена
Владимира Гарюгина. Вместе
проехали до станции «Гостиный
двор».

– Объявления четкие, они не
отвлекают горожан, в то же время
помогают гостям нашего города
ориентироваться в петербургском
метро, – подчеркнул Георгий Пол�
тавченко. – Мы будет думать о
том, чтобы в самое ближайшее

время все объявления в петербур�
гском метрополитене стали зву�
чать на двух языках.

Вице�премьер добавил:
– Петербург – один из самых

привлекательных городов России
с точки зрения туризма. Мы дол�
жны делать все для того, чтобы
он был гостеприимным. Не толь�
ко для горожан, но и для гостей.
Это даст Петербургу новые рабо�
чие места, дополнительные дохо�
ды, увеличит его экономический
потенциал.

Напомним, что именно этой
веткой ежедневно пользуется мно�
го иностранных туристов, которым
тяжело воспринимать информа�
цию только на русском языке. Обе�
щают, что если этот эксперимент
понравится жителям и гостям го�
рода, то по�английски заговорят
уже в вагонах всех линий.

Нужна прозрачная
система финансовых

стимулов
Президент Медведев считает

неоптимальной существующую
систему распределения доходов
между федеральным центром, ре�

гионами и муниципалитетами и в
ближайшее время намерен ее изме�
нить. Об этом шла речь на прези�
диуме Госсовета в Хабаровске.

– Распределение бюджетных
средств должно смещаться в
пользу регионов и муниципали�
тетов. Я согласен, что нам нужна
понятная и прозрачная система
финансовых стимулов, — заявил
Медведев.

Спикер Законодательного Со�
брания Вадим Тюльпанов поддер�
жал инициативу главы государ�
ства.

– Это даст возможность более
четко отслеживать результаты
бюджетных инвестиций и целе�
вой характер использования
средств, а также целесообразность
проведения тех или иных мероп�
риятий. Все это приведет к финан�
совой прозрачности и контроли�
руемости расходов бюджета», —
заявил Тюльпанов, комментируя
итоги заседания президиума Гос�
совета в Хабаровске.

Преодолеть трудности
России помогла

ее политическая система
Премьер�министр Владимир

Путин не считает, что существу�
ющая в России модель управле�

ния приведет к стагнации. Так
на встрече с участниками Меж�
дународного дискуссионного
клуба «Валдай» он отреагировал
на высказывание декана фа�
культета госуправления Гарвар�
дского университета Тимоти
Колтона о том, что нынешняя
модель управления Россией себя
исчерпала.

Путин отметил, что существу�
ющая модель управления страной
позволила прекратить гражданс�
кую войну 1990�х годов на Кавка�
зе, восстановить конституцию на
всей территории страны, обеспе�
чить высокие темпы роста, что
является целью любого прави�
тельства; на этой базе восстано�
вить социальные стандарты и
самое главное – повысить жиз�
ненный уровень людей.

Путин напомнил, что за 10 лет
уровень доходов граждан вырос в
2,4 раза, а пенсионеров — в 3,3
раза. Он также отметил, что фак�
тически удалось достичь постав�
ленной правительством цели: уве�
личить объем экономики страны
почти в два раза.

– При этом мы обеспечили
внутреннюю и внешнюю безопас�
ность страны. Если это кому�то
не нравится, мне очень жаль, —
сказал глава правительства.

УВАЖАЕМЫЕ ИЗБИРАТЕЛИ,
ЖИТЕЛИ МОСКОВСКОГО РАЙОНА!

4 декабря нам предстоит принять важ�
ное решение: отдать свой голос на выборах
депутатов Государственной Думы Феде�
рального Собрания Российской Федерации
и депутатов Законодательного Собрания.

От каждого вашего голоса зависит тот
путь, по которому в дальнейшем будет раз�
виваться наш район, город и наша Россия.

Мы знаем, какую высокую активность
на выборах всегда проявляют представите�
ли старшего поколения, люди с богатым
жизненным опытом, которые понимают се�
рьезность принимаемых решений, и гото�
вы участвовать в важных для общества де�
лах. Их активная гражданская позиция –
пример молодым. Я уверен, что и молодежь
сегодня – это политически грамотные люди,
также готовые сделать свой осознанный
выбор. От их гражданской позиции зави�
сит будущее страны, движение России по
пути демократических преобразований.

Несмотря на многие позитивные изме�
нения, впереди у нас еще больше работы,
направленной на дальнейший подъем эко�
номики, социальную поддержку населения
и, в конечном счете, – на процветание каж�
дой петербургской семьи. А сделать это мы
можем, только сохранив достигнутое, сохра�
нив преемственность того курса, по которо�
му последние годы шла страна.

Сегодня я обращаюсь к вам с просьбой:
проявите активность, придите на избира�
тельные участки и сделайте свой выбор.

С уважением
глава администрации Московского

района Владимир КОРОВИН

Уважаемые читатели! Более трех лет назад в
Московском районе был создан Общественный со�
вет, в состав которого вошли и сегодня работают
достойные и уважаемые жители нашего района.
Являясь коллегиальным общественным органом,
Совет тесно сотрудничает с администрацией рай�
она, участвуя в решении экономических и соци�
альных задач. Накануне Дня выборов члены Обще�
ственного Совета приняли Обращение к жителям
Московского района. Сегодня мы публикуем его
текст.

ОБРАЩЕНИЕ ОБЩЕСТВЕННОГО
СОВЕТА МОСКОВСКОГО РАЙОНА

САНКТ*ПЕТЕРБУРГА
К ЖИТЕЛЯМ РАЙОНА

Уважаемые жители Московского района!

4 декабря состоятся выборы депутатов Государ�
ственной Думы Федерального Собрания Россий�
ской Федерации шестого созыва и депутатов За�
конодательного Собрания Санкт�Петербурга пя�
того созыва.

В канун этого важного события мы обращаем�
ся к вам с призывом в День выборов прийти на
избирательные участки и осознанно воспользо�
ваться своим избирательным правом. Ведь каж�
дый из нас должен помнить, что голосуя за того
или иного кандидата, мы одновременно голосуем
за свой завтрашний день,  создавая условия для
дальнейшей демократизации России, для благо�
получия всех ее граждан и развития гражданского
общества.

Мы также призываем все партии, участвую�
щие в выборной кампании,  соблюдать законность.

Общественный совет Московского района вы�
ражает уверенность в том, что предстоящие выбо�
ры в нашем районе пройдут по�петербургски, а это
значит –честно и на самом высоком уровне.

Общественный совет Московского района
Санкт*Петербурга

Что нового? В стране и городе



2 ЗВЕЗДНАЯ ХРОНИКА
После того, как все посмот�

рели фильм о благоустройстве
района в 2011 году, с докладом
перед жителями выступил замес�
титель главы администрации
Московского района Дмитрий
Соболев.

Он сообщил, что несмотря на
плотную застройку территории
МО Звездное, здесь есть еще пят�
на, подлежащие развитию. Напри�
мер, территория, ограниченная
Московским шоссе, Дунайским
проспектом и Пулковским шоссе.
Сейчас на ней идет реконструкция
рынка «Звездный», которая завер�
шится к 2014 году. Соболев напом�
нил, что в этом году на террито�
рии МО Звездное построен жилой
дом на ул. Пулковская, д. 8, корп.1
со встроенным детским садом, а
также комплекс по продаже авто�
мобилей на Пулковском шоссе и
гараж�стоянка по Пулковской, д.
2. По адресу Пулковская № 8,
корп.1 уже завершено строитель�
ство детского сада на 80 мест.

Также на территории МО Звез�
дное планируется строительство
спортивных объектов: во дворе
д. 24 по Дунайскому пр. (Ленсо�
вета, 88) в ближайшее время нач�
нут строить гимнастический ком�
плекс по программе «Газпром –
детям».

Дмитрий Соболев познакомил
жителей с экономическими пока�
зателями района; сообщил, что за
9 месяцев в консолидированный
бюджет поступило 11,83 млрд.
руб. При этом, в бюджеты муни�
ципальных образований перечис�
лено 232,2 млн. рублей. Проект
бюджета Администрации Мос�
ковского района на 2012 год со�
ставляет 5 млрд.290 млн.31,6 ты�
с.руб. И 90 % всех расходов его
приходятся на социально�куль�
турную сферу: 58,9% – на образо�
вание, 13% – на здравоохранение,
4,8% – на социальную политику,
10,6% – на жилищно�коммуналь�
ное хозяйство.

Соболев напомнил, что на тер�
ритории МО «Звездное» располо�
жено два учреждения здравоохра�
нения. Женская консультация №5
обслуживает более 87 тыс. граж�
дан. Здесь работает отделение реп�
родуктивного здоровья подрост�
ков, осуществляющее профилак�
тические осмотры детей и подро�
стков. Но главное его направле�
ние – это профилактика и соци�
ально�психологическое сопро�
вождение. За 9 месяцев 2011 года
здесь осмотрено почти 3000 чело�
век. Под наблюдение специалис�
тов женской консультации посту�
пило 1260 беременных. Материн�
ской смертности не было. В рам�
ках программы модернизации
здравоохранения здесь выполнен
капитальный и текущий ремонт
помещений на сумму 617 тыс. 400
рублей. Психоневрологический
диспансер №8 принимал участие
в городском конкурсе благоуст�
ройства. Здесь проведены работы
по ремонту фасада и благоустрой�

ству прилегающей территории; на
эти цели было выделено 8 млн.
рублей.

Соболев также рассказал о ра�
боте администрации района в об�
ласти молодежной политики и
образования. Он напомнил, что
по итогам городского конкурса в
номинации – «Лучший педагог
дополнительного образования де�

тей» победителями стали Абрамов
Олег Юрьевич – педагог Центра
детского (юношеского) техничес�
кого творчества и Мишетта Тама�
ра Вячеславовна – педагог Двор�
ца детского (юношеского) творче�
ства. А по итогам всероссийских
и международных олимпиад удо�
стоены грантов два ученика
гимназии № 526 – Петрюков Ки�
рилл и Бовин Андрей. Кроме того,
коллектив Дворца детского (юно�
шеского) творчества стал победи�
телем всероссийского конкурса
«За нравственный подвиг учите�
ля» и был награжден Дипломом 1
степени.

Дмитрий Соболев рассказал
жителям также и о том, что сила�
ми местного самоуправления в
округе были построены две внут�
ридворовые спортивные площад�
ки, на которых установлены ан�
тивандальные тренажёры (Ленсо�
вета, 24, проспект Гагарина, 39).
А на Московском шоссе, 3�а фун�
кционирует спортивный комп�
лекс, построенный в рамках про�
граммы «ГАЗПРОМ – детям».

Остановился докладчик и на
работе ЖКХ. В 2011 году, по его
словам, проведены работы по ре�
монту инженерных сетей на сум�

му 116 тыс. руб. по ул. Ленсовета,
д.73/3 и д. 79. Всего на капиталь�
ный ремонт жилых домов в окру�
ге предусмотрено 28,2 млн. руб., в
том числе: на ремонт инженерных
систем в 5�ти домах по адресам:
ул. Ленсовета д. 31, д.48; Москов�
ское ш. д. 14 корп.3; пр. Ю.Гагари�
на д. 44 и д. 38 корп.3. на сумму
11,5 млн. руб. На замену пасса�

жирского лифта в доме 10 по Мос�
ковскому шоссе – 1,2 млн. руб. На
ремонт системы АППЗ в доме 64
по ул. Ленсовета – 1,9 млн. руб.

На благоустройство дворовых
территорий – 6,7 млн. руб. (Авиа�
ционная ул., д. 9�11; Звездная ул.,
д. 7, корп. 2; Дунайский пр., д. 24;
Авиационная ул., д. 25). В завер�
шение своего выступления заме�
ститель главы районной админи�
страции призвал жителей к боль�
шей активности, ведь именно она
помогает выявлять недостатки в
работе жилищно�коммунальных
служб, изучать общественное
мнение и пожелания граждан при
составлении адресных программ.

Отчет районной власти до�
полнил глава муниципального
образования Звездное Павел Зе�
ленков. Он напомнил, что основ�
ным направлением деятельности
местной власти является благо�
устройство, на которое направля�
ется большая часть бюджета. При
этом адресные программы благо�
устройства составляются на ос�
нове заявок граждан. На начало
года, по словам главы МО Звезд�
ное, их было 160. За 10 месяцев
года удалось выполнить – 126.
Приоритетом в благоустройстве в
этом году стала работа по созда�
нию новых парковочных мест.
Сейчас они имеются по 43 адре�
сам. По семи адресам округа было
проведено комплексное благоуст�
ройство.

Павел Зеленков также расска�
зал о том, как строится работа
местной власти по социальному
направлению. В этом году было
организовано 72 культурно�массо�
вых мероприятия, в них приняло
участие 10 434 человека. Это и че�
тыре больших концертных про�
граммы в РНИИ «Электронстан�
дарт», посвященные празднич�

ОТКРОВЕННЫЙ РАЗГОВОР
В актовом зале школы № 484 районная и местная власть

отчиталась перед жителями МО Звездное
по итогам работы за 10 месяцев текущего года.

ным датам, и 24 автобусные экс�
курсии, на которых побывало 1080
человек и др.

Глава округа напомнил о попу�
лярных компьютерных курсах для
пенсионеров, которые МО Звезд�
ное организовало для своих жи�
телей первым в городе. Сегодня
пенсионеры обучаются компью�
терной грамотности в Колледже

питания и в библиотеке правовой
и экономической информации (в
этом году обучилось на первой и
второй ступенях – 184 человека).
С осени по пятницам начал рабо�
тать кружок для пожилых людей
по рукоделию (гильошированию
– выжигание по ткани). Продол�
жает действовать оздоровитель�
ный клуб для пожилых людей на
ул. Пулковской, 11 в ПМК «Ок�
тябрь».

Рассказал Павел Зеленков так�

же о работе трудового отряда, орга�
низованного совместно с моло�
дежной биржей труда, и дружбе
муниципалитета с недавно от�
крывшимся на территории окру�
га театре «Алеко», рядом с кото�
рым, кстати, в этом году уже про�
ведено благоустройство террито�
рии.

По завершении выступления
главы округа жители, пришедшие
на встречу, смогли задать предста�
вителям двух администраций
волнующие их вопросы.

А завершилась встреча очень
приятным событием. В этом году
местная власть МО Звездное (и
опять едва ли не первая) учреди�
ла в своем округе звание «почет�
ный житель МО Звездное». Люди,
удостоившиеся такого звания, от�
ныне награждаются медалью и
получают удостоверение. И вот
медаль за №1 в торжественной
обстановке вручили бессменному
руководителю Общественного со�
вета МО Звездное Марии Алек�
сандровне Космачевой. А вторую
медаль здесь же получила Люд�
мила Евгеньевна Пикина – жи�
тельница дома по Пулковской
улице, 34/1, благодаря активнос�
ти которой заброшенная прежде
дворовая территория преврати�
лась в настоящий мини�парк от�
дыха. Об этом мы писали в одном
из номеров своей газеты.

Светлана ЗАДУЛИНА
Фото

Павла Койвистолайнена
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Встреча прошла, как принято гово�
рить, в теплой и дружественной обста�
новке. И это неудивительно, ведь со мно�
гими ветеранами – членами Обществен�
ного совета – депутат знаком давно. Он
не раз организовывал для ветеранских
организаций экскурсии по культурно�ис�
торическим местам Санкт�Петербурга и
пригородам. А, кроме того, как бессмен�
ный член Комиссии по делам ветеранов
он хорошо знает их проблемы и немало
сделал для улучшения социально�быто�
вых условий ветеранов на законодатель�
ном уровне. Вот и на этот раз Ватаняр
Саидович рассказал, какие направления
он финансировал, находясь на депутат�
ском поприще. За последние пять лет
он инициировал 30 социальных законов,
и теперь около 3 млн. человек (в городе
– 4,8 млн. жителей) получают городс�
кие добавки. Недавно депутаты ЗакСа
приняли Социальный кодекс, в котором
собраны все социальные законы. Скоро
его получат петербургские пенсионеры,
чтобы, всегда имея его под рукой, изу�
чать и четко понимать, на какие льготы
они имеют право по закону. Как расска�
зал депутат, на протяжении многих лет
он выделяет по 1 млн. рублей на ремонт
школ, расположенных на территории его
округа, и по 500 тыс. на ремонт детских
дошкольных учреждений. Кроме того, в

округе 280 домов ЖСК, в которых сегод�
ня в основном проживают люди пенси�
онного возраста. Он выделял средства
на их ремонт и благоустройство здесь
дворов. Так как эти дома считаются коо�
перативными, по закону средства из
бюджета на их ремонт не выделяются,
поэтому участие и помощь депутата в
этих вопросах просто неоценима.

В. Ягья сообщил членам Общественно�

Управление Пенсионного фонда

в Московском районе информирует

Для своевременного назначения пенсий гражданам, достиг*
шим пенсионного возраста в 2012 г., 2013 г., 2014 г., необходи*
мо обратится в Управление Пенсионного фонда по адресу:
улица Коли Томчака, дом 15, в отдел оценки пенсионных прав
застрахованных лиц, каб.409, для проведения предваритель*
ной работы по подготовке их документов к назначению пен*
сии.

ПРИ СЕБЕ НАДО ИМЕТЬ ДОКУМЕНТЫ:
– паспорт;
– страховое свидетельство обязательного пенсионного стра�
хования;
– трудовую книжку или копию трудовой книжки, заверенную
работодателем;
– военный билет;
– другие документы, подтверждающие факт работы, не под�
твержденные записями в трудовой книжке;
– справку о получении пособия по безработице;
– свидетельство о браке;
– свидетельство о рождении детей

Дни приема: вторник, среда, четверг
Часы приема: с 9:30 до 13:00 и с 14:00 до 17:00

Человек
должен быть

готов ко всему
В опасной ситуации эти

рекомендации помогут вам
спасти собственную жизнь и
жизнь ваших близких!

ОБЩИЕ РЕКОМЕНДАЦИИ:
К террористическому акту

нельзя подготовиться заранее.
Его можно попытаться предот%
вратить или минимизировать
его последствия.

– Следует проявлять особую
осторожность на многолюдных
мероприятиях с тысячами уча%
стников, в популярных развле%
кательных заведениях, гипер%
маркетах, аэропортах и на вок%
залах.

– Обращайте внимание на
подозрительных людей, пред%
меты, на любые подозритель%
ные мелочи. Сообщайте обо
всем подозрительном сотруд%
никам правоохранительных ор%
ганов.

– Обращайте особое внима%
ние на появление незнакомых
лиц и автомобилей, разгрузку
мешков и ящиков.

– При обнаружении брошен%
ного, разукомплектованного,
длительное время не эксплуа%
тирующегося транспорта сооб%
щайте об этом в районные мес%
тные администрации, в органы
местного самоуправления.

– Никогда не принимайте  от
незнакомцев пакеты и сумки, не
оставляйте свой багаж без при%
смотра.

– Всегда узнавайте, где на%
ходятся резервные выходы из
помещения.

– Если произошел взрыв,
пожар, землетрясение, не
пользуйтесь лифтом.

– Старайтесь не поддавать%
ся панике, что бы  ни произош%
ло.

Прокуратура разъясняет

Кодекс, объединивший около
100 документов, получился объем�
ным и основательным. Он со�
ставлен для горожан, не искушен�
ных в сложных юридических фор�
мулировках. Кодекс хорошо струк�
турирован, его главы и статьи ад�
ресованы конкретным категориям
льготников и содержат информа�
цию, составленную в формате
инструкций для применения. В
каждом разделе объясняется, кому
какая и в каком размере помощь
полагается. В Социальном кодек�

се прописаны все формы соци�
альной поддержки петербуржцев
в сферах здравоохранения, обра�
зования. Специальная глава по�
священа поддержке семей, имею�
щих детей; целый раздел отдан
поддержке усыновителей и детей�
сирот; большое место в докумен�
те занимает поддержка инвали�
дов.

«Весь опыт Санкт�Петербурга
по социальной поддержке горо�
жан объединен в одном докумен�
те. Это действительно настоящая

социальная конституция Санкт�
Петербурга, ведь более трех мил�
лионов горожан пользуются раз�
личными видами социальной
поддержки, оплачиваемыми из
бюджета Санкт�Петербурга. Те�
перь горожане смогут легко ори�
ентироваться в льготах, которые
предоставляет им город», – ска�
зал Тюльпанов. Он также подчер�
кнул, что Кодекс будет еще нео�
днократно корректироваться и
после его окончательного приня�
тия, ведь город ведет целенаправ�
ленную политику, направленную
на расширение действующих со�
циальных программ и на созда�
ние новых форм социальной под�
держки граждан.

Татьяна НИКОЛАЕВА

го совета о том, что на следующий год для
участия в городском смотре�конкурсе по
благоустройству будет выставлен квартал,
ограниченный улицами Типанова, Ленсо�
вета, Авиационной и проспектом Гагари�
на. Комплексное благоустройство кварта�
ла также будет осуществляться с его по�
мощью. Кстати, уже и сейчас во дворах
этого квартала построены две современные
детские площадки. В этом году поставле�
на новая детская площадка и во дворе дома
по Звездной ул.,14, которая обошлась в 14
млн. рублей.

Во время диалога члены Общественно�
го совета интересовались у депутата, бу�
дет ли обустроена придомовая территория
по Ленсовета, 75 (ответ: она включена в

адресную программу благоустройства на
следующий год); когда откроется новая
поликлиника, о строительстве которой так
долго говорят (Ответ: в этом году на ее
строительство уже выделено 90 млн. руб�
лей; планируется завершить строитель�
ство к концу 2012 года). Разговор шел так�
же о гаражах и парковочных местах для
машин, об открытии дневного стационара
у 51�й поликлиники, о своевременном сно�
се деревьев�угроз и т.д. В завершение Ва�
таняр Ягья пригласил членов Обществен�
ного совета, равно как и всех жителей ок�
руга, прийти 4 декабря на выборы и обду�
манно проголосовать.

Светлана ПАВЛОВА

Поговорили со своим депутатом
В помещении администрации МО Звездное состоялась встреча депутата Зако*

нодательного Собрания Ватаняра Ягьи с членами Общественного совета округа.

БезопасностьСоциальная конституция для петербуржцев
Работа депутатов Законодательного Собрания Петербурга из

фракции «Единая Россия» по созданию Социального кодекса
подошла к финалу. Документ принят в третьем чтении. Далее –
утверждение его губернатором. В законную силу новый закон
вступит 1 января 2012 года.

ДОИГРАЛИСЬ!
В Московском районе в од*

ной из квартир жилого дома на
Варшавской выявлена незакон*
ная игорная деятельность.

В прокуратуру Московского
района поступила информация о
том, что в одной из квартир жило�
го дома по улице Варшавской
организована игорная деятель�
ность.

В ходе проведения оперативно�
розыскных мероприятий сотруд�
ники УМВД России по Московс�
кому району установили, что ин�
формация подтверждается.

Также было установлено, что
доступ в жилое помещение строго
ограничен, сюда допускались
только «свои» проверенные игро�
ки.

В конце сентября под видом
заядлого игрока в указанную квар�
тиру был внедрен оперативный
сотрудник.

А 12  октября прокуратура рай�
она совместно с сотрудниками
ОРЧ линии ЭБ и ПК УМВД Рос�
сии по Московскому району про�
вела проверку игорного заведения,
в ходе которой было выявлено, что
в квартире находится 10 игровых
автоматов.

УМВД России по Московско�
му району проводит процессуаль�
ную проверку на наличие состава
преступления, предусмотренного
ст. 171.2 УК РФ. Игровое обору�
дование изъято и передано на от�
ветственное хранение в ООО
«Реал Партнер». Сейчас устанав�
ливается круг лиц, причастных к
организации игорного заведения
в жилом помещении и проводят�
ся иные проверочные мероприя�
тия.

Ход проведения проверки про�
куратура района взяла на особый
контроль.

В.А. РЕБО,
прокурор Московского района
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4 УХ ТЫ! ПОСЛЕДНЯЯ ПОЛОСА!

МО Звездное приглашает жела%
ющих записаться на курсы изуче%
ния английского языка, а также в
кружок рукоделия – гильоширова%
ние (выжигание по ткани). Этой тех%
никой декоративной обработки
ткани можно изготовить ориги%
нальные изделия домашнего инте%
рьера (занавески, скатерти, сал%
фетки), детали одежды (манжеты,
воротнички).

ВНИМАНИЕ!

Дополнительная
информация по телефону:

371$28$72

Приходите в театр!
Насыщенную программу предлагает в декабре театр «Алеко»

на Гагарина, 42. Два новых спектакля для детей; премьера спек*
такля «Домик под Варшавой» и правовой кинофестиваль «Надеж*
да» ждут зрителей.

Судя по количеству детских спектаклей, которые идут в «Алеко»,
детей здесь любят. «Красная шапочка», «Зайка�зазнайка», премьера
сказки «Три поросенка», которая состоялась 26 ноября, и два новых
детских спектакля в декабре. Это «Кто поможет Деду Морозу» � по�
становка театра «Ювента» на сцене «Алеко» и «Дед Мороз и леший»
� премьера по пьесе Алексея Козырева.

6 декабря состоится предпремьерный прогон нового спектакля
«Домик в Варшаве» в постановке Михаила Апарцева. Два отделения
где�то в загородном доме будут кипеть страсти между мужчиной и
женщиной, которых сыграют заслуженный артист России Василий
Реутов из БДТ и Елена Мартыненко, ведущая артистка театра Сати�
ры на Васильевском острове. Оба актера с убедительным списком
ярких и сильных ролей. Нет причин сомневаться, что градус отноше�
ний между этими героями будет зашкаливать от любви до ненависти,
как задумали автор пьесы Алексей Козырев и постановщик Михаил
Апарцев. Жанр спектакля Алексей Козырев охарактеризовал как дра�
му, переходящую в мелодраму с элементами комедии. В общем, всё
как в жизни: столкновение характеров, интрига, немного музыки и
домик под Варшавой как главная мечта героини, которая сбывается,
когда жизнь кажется совсем безысходной.

Не менее высокий накал предстоит ощутить тем зрителям, кото�
рые попадут на международный кинофестиваль «Надежда». Он прой�
дёт в «Алеко» с 9 по 13 декабря. Фестиваль, на котором будут показа�
ны фильмы, снятые за решеткой, претендует на первенство в своем
жанре. Судя по количеству фильмов и уровню жюри, старт будет
неплохим. Из более 200 фильмов жюри, в составе которого Дмитрий
Месхиев, Владимир Меньшов, Елена Драпеко, Александр Сокуров и
другие, выбрало 35 лучших. Среди них – и профессиональные ленты
о жизни за решеткой, и любительские, снятые осужденными, при�
сланные из мест заключения в разных областях России, а также за
рубежом. География фестиваля широка: Индонезия, Литва, Украина,
Швеция, Финляндия, Польша, Франция.

13 декабря состоится награждение лучших фильмов. Все дни фес�
тиваля в «Алеко» можно будет не только посмотреть «арестантское»
кино, но и познакомиться с двумя любопытными выставками. Музей
«Петропавловская крепость» покажет экспонаты, связанные с исто�
рией крепости как места заточения, а следственный изолятор №1
«Кресты» предоставит экспонаты тюремной жизни нынешнего вре�
мени.

В ноябре исполнилось
75 лет

БЕЛОВОЙ Евгении Александровне
БРЯДОВУ Юрию Георгиевичу
ГОЛЬДИНШТЕЙНУ Рафаилу Симоновичу
МАТВЕЕВОЙ Лидии Назефовне
КОПЫЛОВОЙ Галине Петровне
КЛЕЙН Нине Николаевне
КОЗЛОВОЙ Тамаре Борисовне
ЛЕБЕДЕВОЙ Тамаре Ивановне

80 лет
БАРАНОВОЙ Вере Владимировне
МИХАЙЛОВОЙ Людмиле Сергеевне
КИРПУШЕНКОВУ Михаилу Ивановичу
ПОЛХАНОВОЙ Нине Евгеньевне
ТУРОВСКОМУ Моисею Ароновичу

КУСТОВОЙ Наталье Александровне
МАТВЕЕВОЙ Раисе Федоровне

85 лет
ТЕРЕХОВОЙ Марии Ивановне
ЖУРКИНОЙ Галине Серафимовне
АНДРЕЕВОЙ Екатерине Осиповне
ГАНДМАНУ Ефиму Исааковичу
КОЖИНОЙ Татьяне Васильевне
НИКОЛАЕВУ Михаилу Васильевичу
БОРЕЙШО Екатерине Георгиевне
КОПТЕЕВОЙ Валентине Ивановне
ЛЕВИНОЙ Валентине Григорьевне
БАБИЧ Нине Ивановне
КУНАРЕВОЙ Нине Алексеевне

90 лет
ГОРЧАКОВОЙ Людмиле Ивановне

  Плавайте даже зимой
 На Варшавской улице в доме 5А более 20 лет работает бас*

сейн физкультурно*оздоровительного комплекса «Сокол» ОАО
«Техприбор».

Здесь есть также и специальный бассейн – «лягушатник», где
под руководством опытных тренеров малыши  постигают азы пла�
вания.

Плавание – отличный способ сохранить здоровье.
Если вы хотите получить дополнительную информацию, по�

звоните по телефону: 369*9845.

В МО Звездное формируется группа желающих занимать$
ся норвежской ходьбой c палками.

Занятия проводит спортивный инструктор, депутат МС МО
Звездное Владимир Белевский. А записаться можно у Светла$
ны Анатольевны Изотовой – в помещении администрации ме$
стной власти (Алтайская, 13; тел. 371$28$72). 5 декабря в 10.00
– собрание в конференцзале на Алтайской, 13.

Такой вид ходьбы начинает набирать обороты в России.
В странах Европы же он популярен давно.

Оздоровительный эффект скандинавской ходьбы не вызывает
сомнения – при, казалось бы, незначительных нагрузках замеча%
тельно тренируются мышцы шеи, плечи, торс и даже пресс.

Кроме оздоровительного эффекта, норвежская (скандинавс%
кая) ходьба поможет также снизить и вес. Количе%
ство калорий, сбрасываемых при таком виде фит%
неса, достигает 400–500 ккал.

Ритмичная ходьба с палками, в отличие от про%
сто ходьбы, заставляет двигаться все тело. Ша%
гать необходимо ритмично и соблюдать опреде%
ленную технику, потому что разная техника ходьбы
имеет целью развить и задействовать разные груп%
пы мышц.

Особенно подходит скандинавская ходьба для
людей пожилого возраста, а также – от 30%40 лет.
Снимая лишние нагрузки с суставов, ею можно за%
ниматься бесконечно долго.

Ритмичное дыхание в такт ходьбе равномерно
вентилирует легкие и насыщает организм кисло%
родом. Преодоление пересеченной местности ес%
тественным образом укрепляет уверенность в себе,
так как возникает ощущение, что ходить можно и по
суше, и по морю.

В судомодельный клуб в
ЦДЮТТ я пришёл в 2007 году,
когда учился в 3 классе. Это была
инициатива родителей – они
очень хотели, чтобы я научился
что�то делать своими руками, хо�
тели, чтобы я научился аккурат�
ности. Первые несколько занятий
мне тут не очень нравилось (на�

верное, потому что это была ба�
нальная подготовка), но когда я
начал делать свою первую модель,
я втянулся в процесс с головой и
иногда проводил в клубе по 3–
3,5 часа.

Здесь у меня появилось много
друзей, я начал участвовать в со�
ревнованиях  и даже занимал пер�

вые места. К тому же я со време�
нем действительно научился ак�
куратности, научился бережно
относиться к своему труду и к
тому, что сделал своими руками.

А еще здесь отличные препода�
ватели: Виноградов Валерий Ива�
нович и Березовиков Александр
Николаевич, которые помогают
нам в создании наших моделей.
Если моделисту что – то непонят�
но, например, как сделать ту или
иную деталь, они всегда доходчи�
во и понятно всё объяснят и по�
могут. Ещё сюда стали ходить мои
одноклассники, и нам очень ин�
тересно тут заниматься. Ведь
важно не только то, что ты дела�
ешь, но и компания, в которой ты
создаёшь свои творения.

Сейчас я учусь в 7 классе, за�
нимаюсь в судомодельном клубе
уже четыре года и почти никогда
не терял интерес к этому занятию.
В моих планах на будущее – со�
здание модели советского пат�
рульного катера длиной больше
60 сантиметров для соревнований
на открытых водоёмах.

Артем ТЕРЕМЕНКОВ,
13 лет

Будни

Из бассейна в открытое плавание

В 2012 году
представляет  рождественский спектакль для детей:

ВСТРЕТИТЬ МЛАДЕНЦА ХРИСТА
по рассказам%сказкам Ивана Рутенина и Сельмы Лагерлеф

инсценировка и постановка Владимира Уварова

после спектакля – Рождественская елка
07.01 (сб) в13 00; 15 00
08.01 (вс) в  13 00; 15 00; 17 00
09.01 (пн) в 13 00; 15 00; 17 00
14.01 (сб) в 13 00; 15 00
15.01 (вс) в 13 00; 15 00; 17 00

Наличие и стоимость билетов:
http://vkontakte.ru/teatrstrannik

тел +7 921 571 18 69

Контакты:
196084, Санкт%Петербург. Ул. Цветочная д.16 (АТИ)

(ст. м. Московские ворота)
uvarov.strannik@yandex.ru
тел/факс +7 812 387 53 73

Будь здоров!

По суше как по морю


